
 

 

 

第１回病院事業一部事務組合設立準備会  議事要旨  

 

日  時：令和 2 年 7 月 30 日（木）  13 時 30 分～ 15 時 00 分  

場  所：土岐市文化プラザ  3 階「第 5 研修室」  

出 席 者：  

【委  員】  

〔土岐市〕鷲見副市長、水野理事、林市長公室長、下原総務部長、  

可知健康福祉部長   以上５名  

〔瑞浪市〕勝副市長、石田理事、正村総務部長、加藤民生部長   以上４名  

〔有識者〕塚本英人東濃中部医療センター長、勝股真人土岐医師会会長、  

谷口ＪＡ岐阜厚生連常務理事、  

可児理事兼東濃中部医療センター事務局長       以上４名  

【同席者】  

〔瑞浪市〕  梅村企画政策課長、成瀬健康づくり課長             以上２名  

〔ＪＡ厚生連〕岡田企画管理部長兼企画戦略室長、横家企画戦略室長代理  

                                 以上２名  

【事務局】  

〔土岐市〕熊崎政策推進課長、金子主幹                        以上２名  

 

議  題：  

・東濃中部医療提供体制の経緯について  

・一部事務組合の設立準備について  

・設立準備会の協議事項について  

（①負担割合、②規約等の作成、③建設候補地、④審議会の共同設置）  

 

議事要旨：  

・座長は、鷲見副市長とする。  

・設立準備会は非公開として行うが、議事要旨については、両市のホームページ

にて公開する。  

・一部事務組合の設立については、規約の作成と両市での議会の議決を経て、県

知事に対し、許可申請を行う手続きとなる。  

・設立準備会の協議事項として、負担割合に関しては、事業費の財源を主に起債

活用により、国の交付税措置を受けるスキームで了承。ＪＡ岐阜厚生連の負担割

合を踏まえつつ、２市の負担割合を今後協議していく。  

・一部事務組合の規約案の詳細な内容について、今後の作業部会の場にて、議論

していく。  

・建設候補地については、両市で委託費を負担する適地選定等調査業務を踏まえ、

中間地点を基本に選定していく。  

・建設候補地の選定に関する審議会の共同設置については、瑞浪市は持ち帰り検

討する。  

・新病院の建設に対しては、医師を供給する大学側のバックアップは必要で、新

病院建設の具体的な段階から、大学側が関わっていくことが望ましい。  


